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　〈３択クイズこたえ〉

  10 月１日   議会議員の６月期賞与カット   文教福祉常任委員会   0.2ヵ月   ９月２日

正
し
い
情
報
の
も
と
に
行
動
し
ま
し
ょ
う

▼
２
月
下
旬
、
メ
キ
シ
コ
東
部
の
村
で
、
人
口
の
６
割
に
当

た
る
１
８
０
０
人
が
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
を
発
症
。瞬
く

間
に
全
世
界
へ
広
が
っ
て
い
き
ま
し
た
。
▼
日
本
で
も
、
５

月
９
日
に
カ
ナ
ダ
か
ら
帰
国
し
た
大
阪
の
高
校
生
２
人
と
教

師
１
人
が
、
日
本
で
初
の
感
染
者
と
確
認
さ
れ
ま
し
た
。
そ

の
後
も
神
戸
・
大
阪
の
高
校
生
が
次
々
に
発
症
し
、
学
校
が

閉
鎖
さ
れ
る
事
態
と
な
り
ま
し
た
。
▼
今
で
こ
そ
、
季
節
性

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
と
あ
ま
り
変
わ
ら
な
い
と
い
わ
れ
て
い
ま

す
が
、
当
時
は
ど
ん
な
ウ
イ
ル
ス
な
の
か
、
ど
ん
な
影
響
が

あ
る
の
か
わ
か
ら
な
か
っ
た
た
め
、学
校
や
学
校
関
係
者
に

対
し
て
誹
謗
中
傷
が
後
を
絶
た
な
か
っ
た
そ
う
で
す
。▼
国

立
感
染
症
研
究
所
の
安
井
研
究
官
は
、
感
染
症
は
﹁
誰
が
悪

い
﹂
と
考
え
る
の
は
ナ
ン
セ
ン
ス
で
あ
る
。﹁
感
染
症
を
不

必
要
に
、
過
剰
に
怖
が
る
必
要
は
な
い
。﹃
正
し
く
﹄
怖
が
っ

て
ほ
し
い
。﹂
と
言
っ
て
い
ま
す
。
▼
﹁
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ

ウ
イ
ル
ス
は
、
今
後
型
を
変
え
な
が
ら
、
世
界
的
に
広
が
る

恐
れ
が
あ
り
ま
す
か
ら
、正
し
い
情
報
に
も
と
づ
い
て
冷
静

な
行
動
を
お
願
い
し
ま
す
。
﹂
と
厚
生
労
働
省
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
に
あ
り
ま
し
た
。▼
何
ご
と
も
風
評
に
惑
わ
さ
れ
る

こ
と
な
く
、
何
が
正
し
い
情
報
な
の
か
自
分
で
考
え
判
断

し
、
行
動
し
ま
し
ょ
う
。
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次号は11月１日頃
お届けする予定です

　　　設立の経緯を教えてください。

 玉村町の中心地区である上新田・下新田地区は、江戸時

代に日光例幣使道の宿場町として栄え、赤煉瓦倉庫など

の歴史資産が今も残っています。これらの財産を再認識

し、歴史資産を活かしたまちづくりを考えていこうと、平

成 15 年に発足しました。

　　　どんな活動をしているのですか。

 赤煉瓦倉庫での年２

回の企画展、酒蔵を利

用 し た ジ ャ ズ コ ン

サート、玉村八幡宮で

の燈篭まつりなどで

す。また、酒米を栽培

し、オリジナルのお酒

もつくりました。

　　　これからの目標・展望は。

 歴史資産を活用し、地元を元気に

して、町を活性化させたいと思います。住民と行政が協

働し、愛着を持って暮らせるまちづくりを目指します。

このコーナーでは、町内で活動している

みなさんのところに編集委員がおじゃま

して、活動内容を伺っています。

今回は、「まちづくり玉村塾」を取材

してきました。

「まちづくり玉村塾」　塾長　外丸健一さん


